



Ching Hi, amiral d'une flotte pirate, se noie dans un typhon en 1807. Sa veuve, Ching Shih, qui a navigué à ses côtés depuis leur mariage en 1801, reprend le commandement et elle devient la légendaire reine des pirates. Beaucoup de ce que l'on sait d'elle a été rapporté par un certain Glasspool, fait prisonnier lors d'une attaque, qui par la suite a écrit ses mémoires. Au plus fort de son pouvoir, Ching Shih commande 200 navires répartis en 4 escadres et portant 50 000 hommes. Autant dire que l'espace dont dispose chaque marin est plutôt étroit, d'autant plus qu'il embarque sa famille. Glasspool est très impressionné de constater que les rats servent souvent de repas à tout ce monde là !

Choisie en 1839 pour être la conseillère de Linze XU, l'officier missionné pour défendre la Chine contre les attaques étrangères, elle reste la femme pirate la plus célèbre du monde asiatique.

